

## MAS CARTAS DE LA VENERABLE

La M. Juliana de Cristo, muerta a fines de 1748, siendo Priora en este convento de Carmelitas Descalzas, entregó para la Causa de la Beatificación de la V. Madre Ana de S. Agustín una carta, cuyo original se mandó a la S. C. de Ritos, cuando se reconocieron sus escritos, y actualmente conservamos en un marco con cristal. Poseemos además una copia de la misma carta, hecha por el P. Manuel de Santa María, el cual escribe de su letra al pie del traslado: «Legitimidad de esta carta.—Aunque tiene cortada la firma con tijeras, no tiene duda el que esto escribe, ser de la V. M. Ana de S. Agustín, cotejada su letra con la de otras dos enteras que de presente tiene de manifiesto, cuando no le asegurara de lo mismo la especie que conserva de otro documento que con ocasión de reconocer, estos años pasados, los archivos y relicarios de esta N. Provincia de San Elías (de comisión de N. V. Definitorio General para la formación de los nuevos tomos de cartas de N. M. Sta. Teresa) halló y manejó en el convento de Nuestras Religiosas de Alba de Tormes. Lo que a honra y gloria de Dios certifica (debajo de juramento, siendo necesario, in verbo sacerdotis, tacto pectore) en este de Carmelitas Descalzos extramuros de Segovia, a nueve de Diciembre de mil setecientos setenta y ocho años. Fray Manuel de Sta. María.» La carta dice así: «Jesús M.<sup>a</sup> Sean vida y sumo consuelo y fortaleza de Vdm. Señor mío... quien no cansaré en esta, por haberlo hecho ayer domingo. Ya envió la respuesta de la que Vmd. me envió con la suya que me holgara hubie... venido aquel santo a tratar conmigo aquel negocio, que por carta hácese mal o no tan

bien como por su persona. En lo que Vmd. me dice de sus esclavas, me parece muy bien deshacerse de madre e hija, supuesto... ¡ peligro que hay de no hacerlo, y aunque no le hubi... no le está a Vmd. bien tener en su casa a qui... cen ofensas a nuestro S.<sup>o</sup>..... le alu..... nos y me pesa en mi alma le acudan tanto sus achaques y que muy de veras la hemos encomendado todas a nuestro Señor y este negocio cuyo fin tenga muy a gusto de su Magestad y guarde Vmd. como yo le suplico en mis pobres oraciones. De nuestra M. P.<sup>a</sup> reciba Vmd. m.... grandes recados, en retorno del que Vmd. le envió. De Villanueva y Marzo 28.....»

Conservamos aún el papel que sirvió de sobrescrito para remitir a Roma la dicha carta que dice así: «Aquí se contiene un pedazo de carta que entregó la M. Juliana de Cristo, religiosa Carmelita en su convento de Villanueva de la Jara y se remite a la Sagrada Congregación de Ritos. Roma (Consta al f.<sup>o</sup> 49)», y lleva un sello en hueco con la inscripción: «Sigillum Sanctae Ecclesiae Conchen».

\* \* \*

Conocemos también otra epístola de Ntra. V. Madre, de la que tenemos tan sólo una copia antigua en nuestro archivo, la cual dice así: «El original de esta carta lo pose D. José Peralta y Granero, vecino de la villa de Alarcón. La dicha carta la escribió la V. M. Ana de S. Agustín a la bisabuela de dicho D. José Peralta Granero». Y el texto de la carta es el siguiente: «Jesús M.<sup>a</sup>. Bien y tesoro de las almas, fortalezca la de Vmd., Señora mía, con su gracia, y amor divino para llevar el trabajo presente de la muerte